

DAFTAR ISTILAH

ISTILAH	NAMA
<i>EA</i>	<i>Enterprise Architecture</i> merupakan pendekatan terstruktur untuk menggambarkan setiap kebutuhan sistem sehingga dapat digunakan untuk menyederhanakan desain dan pengembangan sistem yang kompleks.
TOGAF	<i>The Open Group Architecture Framework</i> merupakan Suatu <i>framework</i> bagi <i>enterprise architecture</i> yang memberikan pendekatan secara komprehensif guna perancangan dan pelaksanaan arsitektur informasi perusahaan.
ADM	<i>Architecture Development method</i> merupakan pendekatan yang diterapkan untuk perancangan, pengembangan, dan penerapan arsitektur perusahaan atau sistem informasi di suatu organisasi.
TI	Teknologi Informasi merupakan suatu teknologi yang fungsinya untuk mengolah data, dan mentransformasikan data dengan berbagai cara untuk menghasilkan informasi yang berguna atau berkualitas tinggi.
TOR	<i>Term Of Reference</i> merupakan dokumen komprehensif yang merinci dasar, tujuan, dan struktur lengkap dari proyek yang akan segera dilaksanakan.
UAT	<i>User Acceptance Testing</i> merupakan pengujian yang dilakukan untuk memverifikasi bahwa aplikasi dapat memenuhi semua komponen yang tercantum dalam dokumen bisnis dan dapat diterima oleh pengguna.
SIT	<i>System Integration Testing</i> merupakan Jenis pengujian yang bertujuan untuk memverifikasi bahwa semua komponen sistem dalam aplikasi terhubung dengan baik

	dan berfungsi sebagaimana yang diharapkan.
ATS	<i>Annual Technical Support</i> merupakan layanan <i>support</i> teknis tahunan yang diberikan oleh perusahaan kepada pelanggan.
CAPEX	<i>Capital expenditure</i> merupakan investasi yang dilakukan oleh sebuah perusahaan untuk menghasilkan nilai tambah di masa depan.
OPEX	<i>Operational expenditure</i> merupakan pengeluaran yang dilakukan perusahaan untuk mempertahankan keberlanjutan aset dan memastikan kelancaran aktivitas yang telah direncanakan.
SPASI	Standar Pengembangan Aplikasi Sistem Informasi merupakan standar yang berlaku bagi setiap unit di lingkungan PT. XYZ yang bertanggung jawab terhadap pengembangan aplikasi sistem informasi.
STEPI	Standar Teknologi Pengembangan aplikasi merupakan Pedoman Acuan Standar Teknologi seperti (<i>Application, Platform, Infrastructure</i>) yang digunakan dalam proses pengembangan aplikasi, yang dapat digunakan oleh semua pihak terkait di Unit pengelola Teknologi informasi.
AO	<i>Application Owner</i> merupakan unit organisasi perusahaan atau pejabat yang bertanggung jawab terhadap pengelolaan proses <i>requirement</i> atas aplikasi.
BPO	<i>Business Process Owner</i> merupakan unit organisasi perusahaan atau pejabat yang bertanggung jawab terhadap perancangan, pengoperasian, dan peningkatan kinerja proses serta memiliki kewenangan penuh.
DEV/OPS	<i>Development/Operations</i> merupakan penggabungan pengembangan dan operasi yang meningkatkan kemampuan organisasi.